



ejemplo, ha forjado tu carácter". Para **Calatayud**, el haber sido nombrado Hijo Predilecto de su ciudad natal, **es una consecuencia natural "de todo lo que he aprendido de vosotros"**. Uno por uno fue rememorando los recuerdos más entrañables de su niñez, su adolescencia, sus primeros juegos, sus primeras travesuras y sobre todo su devoción por su Patrona y por sus amigos.

En un recorrido por la Ciudad Real de sus años mozos, **describió a los personajes más importantes de la época**, desde el **prior de las órdenes militares Don Emerterio Echevarría**, el **canónigo penitenciario Ildefonso Romero**, los héroes futbolísticos del C.D Manchego como **Galiana o Porrás**, el **presidente de las Cofradías de Ciudad Real**, **García Minguillán** hasta los médicos que descubrieron su pasión por la medicina: **D. Pascual Crespo** o **D. Ricardo Chamorro**, "gran cirujano y excelente persona", destacó **Calatayud**.

Si él fue generoso en honores y en bondades para los que fue nombrando, los presentes quisieron responder de la misma manera. El momento más emotivo del acto, por ejemplo, fue cuando dos de sus nietos más pequeños le sorprendieron con un poema en el que explicaban el amor a La

Mancha y Zaragoza de su ilustre abuelo. A ello se sumó su hija Carmela dedicándole unas palabras llenas de afecto para recordarle que "hasta trabajado en muchos hospitales, y con mucha gente, y has viajado tanto kilómetros como para dar la vuelta a la luna, pero siempre volvías al punto de partida, donde todo había empezado y los recuerdos afloran, a La Mancha".

Finalmente, el **rector de la Universidad de Zaragoza, Felipe Petriz** y el **vicepresidente de la Universidad de Castilla-La Mancha, Francisco Alía**, **destacaron su fortaleza, generosidad y su extraordinaria personalidad.** ◀

**Vicente Calatayud fue reconocido "profeta en su tierra", al ser nombrado el quinto hijo predilecto de Ciudad Real en los últimos 25 años**